



Monumento a Las Tres Cruces
Lámina nº 7

Las Tres Cruces fueron erigidas en el siglo XVII y originalmente se encontraban en la antigua calle Real, hoy Carlos Picabea, formando parte de un conjunto de cruces o Calvario que existían en el Pueblo, como eran las del Prado de la Cruz y la calle Real, a la altura de las antiguas escuelas.

Si bien la Corporación municipal aprobó en noviembre de 1932 “arreglar las cruces de la calle Carlos Picabea, prescindiendo de su sentido simbólico, como monumento artístico y tradicional”, lo cierto es que durante la Guerra Civil fueron utilizadas como pilastras de un refugio, que fue destruido.

Desde agosto de 2006 una reproducción de las Tres Cruces fue emplazado en la Avenida de Valladolid. Para ello, su diseño se realizó siguiendo la descripción realizada por Don José de Vicente, quien fuera Cronista de Torrelodones. En sus escritos las define como “tres cruces hexagonales sobre un basamento prismático cuadrangular. A ambos lados de las cruces, unos olivos, y el resto de la glorieta de césped”.